

Vos communes

SAINT-MAXIMIN

## Les écoliers reprennent le ski de fond



*Les écoliers étaient à La Féclaz, ce lundi, pour une sortie de ski de fond avec initiation au biathlon.*

Les sorties de ski de fond avec initiation biathlon viennent tout juste de reprendre pour l'école de Saint-Maximin. Pour la quatrième année, les élèves des classes de CE2, CM1 et CM2 profiteront de quatre journées de ski nordique, avec utilisation de carabines laser pour l'initiation biathlon. C'est à La Féclaz, pour la deuxième année consécutive, qu'une trentaine d'enfants pourra pratiquer cette discipline.

Ce lundi matin, la neige était au rendez-vous et tous les élèves ont pu reprendre leurs marques sous la surveillance des deux moniteurs ESF, quatre parents agréés et deux mamans accompagnatrices au service des enfants. La progression sur piste a souvent alterné avec des exercices sous forme de jeux tel que slaloms, manœuvres d'évitement, relais en équipe, épervier, etc.

Les prochaines séances auront lieu lundi 14 mars et mardi 15 mars.

Ces sorties sont financées grâce à l'organisation de la course à pied du Saint-Max Trail, tenue par les parents d'élèves de la commune. Cette année, le trail avait pu avoir lieu, le dimanche 26 septembre, malgré un contexte sanitaire encore compliqué. Le créateur de cet événement, Sylvain Mugnier, annonce dès maintenant que « cette année, l'épreuve sportive aura à nouveau lieu, le dimanche 25 septembre. »

En attendant, il fait partie des parents agréés qui accompagneront les écoliers au ski.